

# こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告  
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 249 2015.11.18 連絡先 402-1622 >

## 来年度予算編成にあたっての要望書提出

11月12日、2016年度予算編成にあたっての要望書を市長に提出し、懇談を行いました。重点要望は以下の10項目です。

- 1、戦争法（安全保障法）を撤回、廃止するよう国に求められたい
- 2、TPPが農業に与える影響を考え、市独自の対策を検討されたい。
- 3、経済対策としての住宅リフォーム助成制度についての考えを明らかにされたい。先進自治体の事例を参考に和歌山市でも実施されたい。店舗リフォームについては、現在の補助枠を拡充すると共に、使い勝手の良い制度へ改善されたい。
- 4、国に対し、高額な国保料の仕組みを改めるよう、和歌山市独自の働きかけを強くすすめられたい。和歌山市の国保料については、「払える保険料」という観点に立って一人1万円、来年度より引き下げられたい。
- 5、旧同和対策として継続されている事業を、来年度からただちにやめられたい。（住宅減免制度、旧同和地区のみにある公共施設の開放、子ども会補助金、共同作業場）
- 6、子どもの医療費助成制度の対象を中学校卒業まで通院についても引き上げられたい。
- 7、介護保険において、要支援1、2の方へのサービスは、新総合事業となっても、市が財政的な責任を持って、市民負担が増えないようにするとともに、現状と同等の内容を保障されたい。併せて、国が費用負担に責任を持つよう強く求められたい。
- 8、地域住民が反対している滝畑地域への安定型産業廃棄物最終処分場の建設については、県知事が「林地開発を認めない」と明言したことと同様、市も許可しないことを方針とされたい。
- 9、投票の権利を行使できるよう、移動投票所による投票を実施されたい。
- 10、図書館構想については、他都市の状況を見て、利用者を中心とした意見を反映するようにされたい。



### みち子のひとりごと うっとり

大好きなフィギュアスケートのシーズンが始まりました。一年ぶりに競技に復帰した浅田真央選手の演技に感動しました。ジャンプでは失敗もありましたが、表現力の素晴らしさに魅了されました。1年間休んだというだけで、試合に出ていないというだけで、どれほど練習を積んでいたのかは結果に表れていると思います。観客を満足させることが求められるショーなどへの出演や、スケート以外の活動で様々な経験を積んだことなどが、すべてプラスに作用したのでしょうか。動きそのものが美しいだけでなく、それを超えるものがあつたように思います。

羽生選手の演技は安心して観ていられますし、若い宇野選手、本郷選手の成長は目覚ましいものがあり、とても楽しみです。

強くなるためには、スケート技術と表現力に加えて、広いリンクで衆人の視線を一手に受けながらベストを出せる度胸が必要。

それを支えるのが日々の練習。一日一日が大事なのだと、教えられます。





こんにちは

## 坂口多美子です

「国民連合政府」の提案を呼びかけるパンフレットと「赤旗」特別号に訪問し、懇談をさせていただいています。ほとんどのの方が提案を知っていて、「うれしい提案」「同感だ」と歓迎する声が目立ちます。懇談では、様々な意見や質問が活発

に出されます。実現させるためにどうしたらいいか、本当に多くの方が真剣に考えていることに驚きと感動の毎日です。数の力でやりたい放題のアベ政治は許せません！！国民の力でつくる新しい政府の実現に向けて、これからも多くの方と懇談をすすめていきたいと思えます。

## 潮流 2015.11.15付赤旗より

世界で最も美しい通りといわれるパリのシャンゼリゼ通り。世界中から集う人々で華やこの通りを、「反テロ」の声が埋め尽くしたのは年明けでした。フランスの風刺週刊誌「シャルリエブド」が襲撃された事件。テロへの非難とともに表現の自由を守る「私はシャルリ」は瞬く間に仏全土に広がりました。かつてのパリ解放やサッカー

W杯優勝のときを上回る人数のデモには欧州の首脳らも連帯しました。フランスの象徴「自由、平等、博愛」が改めて問われてから10カ月、またもテロがパリを襲いました。劇場やレストラン、サッカー場。週末でにぎわう市内は無差別テロによって恐怖や悲鳴に包まれ、自爆や銃の乱射で200人を超える死者が出ています。爆発があったサッカー場で試合を観戦していたオランダ大統領は「前例のないテロが起きた」として非常事態を宣言し、国境の封鎖を命じました。罪のない市民を標的にする卑劣さ。その不安はいまや世界

中にまん延しています。いくら警戒しても、すり抜けていく暴力や破壊の影。国境の壁が低くなるほどテロの脅威が増す現代社会。いびつな姿はどうやってつくられたのか。あの掛け声「こだましたとき、一方で「私はシャルリではない」との動きも。暴力の連鎖を断ち切り、貧困や差別といった人間の憎悪をかきたてる温床に目を向けないかぎり、テロをなくすことはできません。「樂園」という意味もあるシャンゼリゼ。それが一部に偏る世界を変えていく努力も必要です。

やっぱり違憲 戦争法廃止の声の大結集を！  
憲法違反の安保法制を許さない！1128集会  
11月28日（土）14:00～集会 14:45～デモ  
西の丸広場

呼びかけ団体：2015年11月4日現在（順不同）

9条ネットわかやま：安全保障関連法制の廃止を求める和歌山大学有志の会：戦争させない和歌山県委員会：ワカケン：平和と憲法を守りたい市民の声：安保関連法に反対するママの会@わかやま：WAVES：憲法9条を守る和歌山弁護士の会（共同の呼びかけをもとに「憲法9条を守る和歌山県民の会」事務局が作成したチラシから転載）

